
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

2
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子

3 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

4 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

5 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人

6 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

7 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

8 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

9 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

10 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

11 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

12 会派に属さない議員 沖 永 明 久

13
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

14 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

15 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦

16 自 民 党 ・ い さ ま 荻 原 健 司

17 座 間 市 公 明 党 上 沢 本 尚

18 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二

一般質問通告者一覧表
（令和３年座間市議会第４回定例会）



令和３年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間の水道施設の使用実態について

（２）国防予算増加に対する市長の見解について

２　教育・保育行政について

（１）新型コロナウイルス感染症と子どもたちの育ちについて

（２）学校支援について

（３）学習支援について

３　市民文化会館（ハーモニーホール座間）について

星 野 久 美 子 １　パートナーシップ条例制定について

（日本共産党座間市議団） ２　小学校の通学路の安全確保について

３　公立保育園の調理室の整備及び調理員の勤務体制について

長 瀨 未 紗 １　ゼロカーボンシティ（自治体における二酸化炭素排出実質ゼロ）について

（会派に属さない議員） ２　ＨＰＶワクチンについて

３　香害について

須 﨑 友 康 １　農業がしやすい環境づくりについて

（会派に属さない議員） ２　若者の自殺防止について

３　市職員の人事評価について

４　就任後１年を経ての市長の見解について

熊 切 和 人 １　市長の政治姿勢について

（自民党・いさま） 　 （１）市制施行５０周年記念式典等について

（２）ＳＤＧｓの推進について

（３）タウン誌の掲載記事について

２　中学校給食について

内 藤 幸 男 １　児童・生徒の命と心を守る教育支援について

（自民党・いさま） ２　坂道を利活用した健康対策について

３　自治体ＤＸに向けたＢＰＲ（業務改革）について

４　ふるさと納税について

髙 波 貴 志 １　本市の情報発信について

（自民党・いさま） （１）ＬＩＮＥを活用した災害情報発信について

（２）今後の座間市緊急情報いさまメールの在り方について

（３）市職員や消防職団員向けの災害情報メールについて　

２　経費削減について

（１）道路工事について

（２）道路照明灯及び防犯灯について

３　排水栓の消火利用について

（１）排水栓を消火栓として転用することについて

伊 藤 多 華 １　防災・減災について

（座間市公明党） （１）女性の視点を生かした防災について

（２）災害への対応ハンドブックについて

（３）備蓄品について

（４）公園の防災機能について

（５）ジュニア防災リーダーについて

（６）本市の災害対策の評価と課題について

２　認知症施策について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

加 藤 学 １　教育行政について

（座間市公明党） （１）学習指導員について

（２）スクールライフサポーターについて

（３）中学校における部活動指導員について

２　情報教育の推進について

３　選挙における投票所のエリア見直しについて

美 濃 口 集 １　公民連携について

（ざま大志会） ２　スケートボードの施設について

３　新型コロナウイルスワクチン接種について

４　保育士の処遇改善について

川 﨑 高 一 １　令和３年衆議院議員総選挙における本市の状況について

（ざま大志会） ２　市職員の安全運転教育について

沖 永 明 久 １　職員定数について

（会派に属さない議員） ２　審議会や庁内会議等の会議録の作成について

３　随意契約について

４　商工会補助金について

守 谷 浩 一 １　市民体育館とスカイグリーンパークの駐車場有料化について

（日本共産党座間市議団） ２　スカイグリーンパークと大坂台公園の運営管理業務委託について

３　キャンプ座間を含めた日米共同方面隊指揮所演習について

清 水 剛 １　ヘルプマークについて

（自民党・いさま） ２　災害時の避難について

京 免 康 彦 １　ＤＸごみ収集について

（自民党・いさま） ２　一般廃棄物集積所の不正排出対策及び維持管理について

３　市道１号線（座間駅～立野台）の歩道拡幅及びバリアフリー化について

４　管理不全な市有地の適正管理と売却促進について

５　感染症等で自宅待機となった児童・生徒への学習支援について

荻 原 健 司 １　新型コロナウイルスワクチン接種について

（自民党・いさま） ２　市制施行５０周年記念ＰＲ動画「ＬＩＦＥ　ｉｎ　ＺＡＭＡ」について

上 沢 本 尚 １　新型コロナウイルス感染症の対応について

（座間市公明党） （１）新型コロナウイルスワクチンの副反応発症者への対応について

（２）新型コロナウイルス感染者の後遺症発症者への対応について

（３）新型コロナウイルス感染症への今後の対応について

沖 本 浩 二 １　カーボンニュートラル、脱炭素社会の実現に向けた取組について

（ざま大志会） （１）ＩＰＣＣ第６次評価報告書について

（２）国連気候変動枠組条約第２６回締約国会議（ＣＯＰ２６）について

（３）本市の取組について

２　市長の政治姿勢について

（１）基地政策について

（２）第五次座間市総合計画について

（３）市長の選挙公約、現政策・施策について

（４）憲法改正について

（５）令和４年度予算編成について
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